
 

 

  主    題  （２００８～２００９ ) 

・国際協会会長     『Be the Light of Hope』 

 V.S.Bashir（India インド）「希望の灯となろう」 

・アジア地域会長   『Be the Light of Hope』 

  Rita .Hettiarachchi (Sri Lanka スリランカ) 
・西日本区理事  『思いやりを持ってワイズライフを！』 

 佐藤 典子（熊本ジェーンズ）“Share with a smile” 
・六甲部 部 長 『〝悠々として急げ〟ワイズライフ』 

  山口 政紀 （西宮）  「Festina Lente」 

・西宮クラブ会長      『参加して、奉仕しよう！』 

  濵   浩一      “Let’s join us in serving others！” 

２００９年３月  西日本区強調ポイント “ＥＦ・ＪＷＦ” 

 この事業を通してのワイズとはを考えよう。 
島崎 正剛ファンド事業主任  （名古屋プラザワイズメンズクラブ） 

    
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
【今月の言葉】『ＥＦ・ＪＷＦ』             
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スポンサークラブ 

 大 阪 クラブ 

ＤＢＣ 

近江八幡クラブ 

広 島 クラブ 
 

クラブ主役員 
会  長 濵   浩一 
直前会長 小野 勅紘 
副会長(次) 浅野 純一 
副 会 長 岩田 健司 
書  記 小野 勅紘 

書  記 丸山 悦治 

会  計 山本  常雄 
会  計 藤原 百合子 
監   事  小林  光枝 

監   事  足立  康幸 

担当主事 三島 浩司 
六甲部長  山口 政紀 
六甲部書記 廣瀬 一雄 
六甲部会計 足立 康幸 

２００９年３月第１例会のご案内 

今月のテーマ： 『ＥＦ・ＪＷＦ』        

西宮・宝塚ＹＭＣＡ春のファミリープログラム 

6 月の野外料理に続く第 2 弾。今回は、「夙川クリーン

大作戦～家族で一緒に考えるエコ～」として、夙川沿いの

ゴミ拾いと共に、ＹＭＣＡでのお餅つきもあわせて計画し

ています。ぜひご参加ください。 

日 時：３月２０日（金・祝）10:00～14:30 

場 所：夙川沿い遊歩道、及び、西宮ＹＭＣＡ 

参加費：おとな（中学生以上）１，０００円 

こども（小学生）    ５００円 

 

ドライバー：   岡田メン・清水メン 

 

実行委員長  浅野メン    

今 月 の 聖 句 
人の子が栄光を受ける時が来た。はっきり言っておく。

一粒の麦は、地に落ちて死ななければ、一粒のままである。 
 だが、死ねば、多くの実を結ぶ。自分の命を愛する者は、 
 それを失うが、この世で自分の命を憎む人は、それを保 

って永遠の命に至る。  [ヨハネによる福音書 １２章

２３～２５節]    佐野信三メン選 

２月 例会出席状況   在籍会員数 ２１名 

第１例会(２．２０金)   第２例会（１．３０金） 

メ  ン  １６ 名   メ  ン    ８名 

メネット   ３名    メネット     ０名 

ゲスト    ２名       ゲスト・ビジター０名   

ビジター     ７名   

合計 ２８名外 makeup２名  合  計  ８名  

   出席率８５．７１％ 

 ＨＨＨａａａｐｐｐｐｐｐｙｙｙ   ＢＢＢｉｉｉｒｒｒｔｔｔｈｈｈｄｄｄａａａｙｙｙ   ＴＴＴｏｏｏ   ＹＹＹｏｏｏｕｕｕ         

         お誕生日おめでとうございます 

  ２３日清水順子メネット        ２４日 藤原俊夫ハズバンド 

 ２６日長井慎吾メン   

２９日武藤ゆりメネット   

 



 

１ 

         
濵 浩一 会長 

２月例会は久しぶりに西宮YMCA 保育園にて開催さ

れ、入会候補者や他クラブからの多くのメンとメネット

にもご参加いただき、賑やかな楽しい例会となりました。 
 家庭で出来るエコのお話をお聞きし、自分で出来るこ

とからやっていこうと思いましたが…。 
 ご参加いただいた皆様本当にありがとうございました。 

  
   別紙にて報告しています。 

 

 
            小野 勅紘メン 
昨年７月より２００９－２０１０年度次期西日本区理

事をサポートしております。活動は１年前から始まって

おりますが、理事は次期理事、理事、直前理事、監事２

年と合計５年間奉仕期間になり、活動原資となる予算も

理事期間は費用の７０％の支給率を始め、費用負担は大

変なものになります。我々サポートキャビネットも多く

の方が、少しでもワイズの発展のためにと、手弁当で参

加し奉仕しているのが現状です。 
さてワイズ８０年の歴史の中で１９７５年に神戸クラ

ブから藤本曻第２０代日本区理事が出て東山荘で第３０

回日本区大会を開催されて以来、我が六甲部から３５年

ぶりの理事が誕生します。鈴木次期理事を支えるために

この度、支援コンサートを企画し、六甲部８クラブにア

ピールしております。西宮クラブの皆さんも是非次期鈴

木理事をお支え頂きますようお願いいたします。２月１

０日の神戸クラブを皮切りにアピール隊（神戸ポートク

ラブ丹羽武夫実行委員長）が各クラブにアピールに伺い

ました。 

 

・神戸クラブ（２月１０日（火）） 
今月の例会は２００５年６月に神戸で開催された

第８回西日本区大会で理事を務められた京都クラ

ブの柴田元理事をゲストに、当時の実行委員中心

が集まり当時の思い出話に花を咲かせました。柴

田さんからはご自身が警察官としての体験談を中

心に持ち前のユーモアを交えてお話頂いた。当時

の上野六甲部長の主題でもあった“Ｉ♥Rokko”が
懐かしく思い出されます。西宮からは廣瀬、小野

各メン。 
・宝塚クラブ（２月１１日（水）宝塚Ｈ） 
 宝塚クラブの例会はスピーカーに関学社会学部で

長く教鞭をとられ、学長、理事長を勤められ、アメ

フトの監督でも活躍された武田建関西福祉大学教授

をお迎えしてコーチングのお話をこれまたユーモア

たっぷりのお

話で会場には

笑いが絶えま

せんでした。先

生はまた余島

キャンプ黎明

期のリーダーＯＢでもあり、ＹＭＣＡとも関係の深

い方です。アピールでは沢山の皆さんからご支援を

頂きました。西宮からは阪根、廣瀬、小野各メン。 
・神戸ポートクラブ（２月１２日（木）） 
ポートクラブには参加できませんでしたが、丹羽

実行委員長はじめポートクラブから理事を送られ

るので皆さんから力強いご支援があったと聞いて

おります。 
・神戸学園都市クラブ（２月１４日（土）） 

 神戸学園

都市クラブ

１５周年記

念例会が舞

子ヴィラで

開催され、西



 

２ 

は京都から東は熊本まで１０８人の方が参加。ついこの

間さんだクラブと合同で開催された１０周年記念例会を

思い出しました。ゲストではキャンプリーダー、少年部

リーダーＯＧでもある桜井聡子さん率いる桜芽会社中の

皆さんが華麗な琴の調べを披露されました。アピールで

は多くの皆さんのご支援をいただきました。 
・さんだクラブバレンタインコンサート 
 （２月１５日（日）三田市民センター） 
 さんだバレンタインコンサートもチャーター以来１６

回目。ＫＧフォークのダボーズの６０年代の懐かしいヒ

ット曲が次々に出て会場はさながらカレッジ世代だけで

はなくヤングにもその雰囲気が伝わったようです。アピ

ールは出来ませんでしたが、２月４日の第二例会でお願

いしたので、松本会長からは挨拶に入れて頂きアピール

できました。西宮からは山口六甲部長夫妻、廣瀬夫妻、

岩田、山本、小野の各メン。 
・神戸西クラブ（２月１７日（火）） 
 神戸西クラブのアピールには参加出来 
ませんでしたが、丹羽、大野両メンからの力強いアピ

ールに皆さんからご支援をいただいたとのことでした。 
・芦屋クラブ（２月１８日（水）Ｈ竹園） 
参加は出来なかったが芦屋には次期キャビネットが３

人出ているので、アピールはお任せした。例会は西宮

と同じようにＴＯＦ例会であるが、最初に神戸ＹＭＣ

Ａからタイワークキャンプに参加するユースリーダー

を激励して、次年度の計画を協議したとのことでした。

芦屋クラブでは４月４日～５日に芦屋川沿いで「芦屋

さくら祭り」に毎年チジミのお店を出してファンドに

頑張っていますが、３人が役員会で抜けるので、皆さ

ん応援にいらして頂ききたいとのことでした。 
・西宮クラブ（２月２０日（金）） 
 「第一例会報告」をご覧下さい。 

 

               
山 本 常 雄メン 

２月１５日(日) 三田市ウッディータウン市民セ

ンターに於いてさんだワイズ主催の第 16 回バ

レンタインコンサートが開催されました。今迄

に数回参加させて頂いていますが、今回の演奏

は１９６０年代に学生バンドとして活躍した

「ダボーズ」の演奏会ということで岩田メン､山

口メンご夫妻､小野メン、広瀬メンご夫妻と一緒に参

加しました。 

   左より、松本(デンスケ)・佐々木・岩崎（リーダー）・芝川・福井の各氏 
 
少し早く到着しましたので会館内の施設(保育

室・料理教室・多目的室等 )々を見学しながら廻って

行くと彼らの控室に出会し、中に入って挨拶を交わ

し旧交を温めましたが、何故このコンサートを知っ

たのか？と質問され、小生も西宮のワイズメンで頑

張っていると話して、処で何故貴兄達がこのコンサ

ートに招かれたのかと逆質問すると、さんだの今井

メンのご主人が同期の今井恵君で彼の紹介だとのこ

と。世間は知らない処でもタイトに繋がっているも

のだとつくづく感じました。 
 １０年前に再結成し月１回の練習を重ねながら、

お声が掛ると、喜んで出かけていくとのことでした。

芝川先生の名進行役に福井君の名ギター演奏、デン

スケこと松本君の名尺八・フルート・ギター等で、

勿論岩崎リーダーのボーカルも気の毒なほどに頑張

っているのが分かり約２時間たっぷりフォークソン

グを楽しませて頂きました。 
芝川先生は関学高等部の教諭で、岩田Jr.が教え子

に当たり、福井君は小生が新神戸国際会館の建築作

業所を担当している時に地下鉄との境界のゴムパッ

キングを直々に納品してくれた会社の社長さんです。 
今年の３月２１日にポートジュビリーのラストコ

ンサート・イン・神戸国際会館があるので見に来て



 

３ 

欲しいとのアッピール有。 
 折角のいい雰囲気の余韻を楽しもうと、芦屋クラブの

方々（柏原会長、上野メン、堤メン、堀江メンご夫妻）

とご一緒に三田ギューを堪能し散会しました。 
 

 
楽団あぶあぶあ＆ミュージカルチーム

LOVE代表ひがしの ようこさん 

音を重ねる日々は心を重ねる日々に － 4
６ 今月もお休み 濵 浩一メン 
 

 

 
 （俳句）         小野 勅紘メン 

・薄氷
うすらひ

は 遠くにありし 通学路 

（薄氷は通学路では割って遊びながら通学した思い出。でもつい寄り道 

をしてしまう） 

・日脚伸ぶ 細めて翳
かげ

る ブラインド 

・田に出でし 顔出す若芽 日脚伸ぶ・繁縷
はこべ

咲き 小鳥啄
つい

ばむ 

金平糖 

（ハコベはハコベラとも言い春の七草の一つであるが、形が似ていること 

とから金平糖草とも言い、また小鳥の餌ともなるのでヒヨコ草ともいう） 

 

 
余島野外活動センター 山根 泉所長 

「余島からあなたへ」は、しばらくお休みと させてい

ただきます。 

 

 

 
三 島 浩 司メン（保育園園長） 

（西宮ＹＭＣＡ保育園だより１月号より） 

中学２年生の我が家の長男。小学校時代の６

年間は野球のクラブに所属していました。（最

後まで補欠でしたが）今は剣道部で、毎日早朝、

放課後の練習に取り組んでいます。これからど

のようになっていくのやら？？？ 

２０年ほど前に担当していたＹＭＣＡで、３

歳の時から水泳のプログラムに参加し、小学校

に上がるとバスケットボールにも挑戦。ＹＭＣ

Ａ以外では、剣道教室にも通っているとっても

元気な女の子がいました。随分長い間お会いし

ていませんが、大学生の時には水泳や剣道、バ

スケットボールではなく、ハンドボールの選手

として全日本代表候補になっていました。同じ

頃にＹＭＣＡでバスケットボールを楽しんでい

た男の子。彼もバスケットボールではなく、サ

ッカーでお正月の国立競技場のピッチに立って

いました。また、小学生の時にはバスケットボ

ールチームのキャンプテンとして活躍していた

のですが、高校で顧問の先生と合わず、バスケ

ットボールをやめてしまったメンバーもいま

す。小さい時から負けず嫌いでチームメートの

失敗をなかなか許すことができず、良く当り散

らしていた彼。「あの時、皆と一緒にバスケッ

トができてよかった！」といいながら、今は父

親の仕事を手伝って生き生きと仕事をしていま

す。 

「へー、○○君が。」長男と小学生時代に野

球をしていた補欠
．．

仲間だった○○君は、「投げ

る」「打つ」より得意な「走る」ことを活かし

て、中学生駅伝で県大会に出場したそうです。 

「∞」。子ども達の中には無限大の可能性が

一杯詰まっているのでしょうね。保育園もまた

進級や卒園、旅立ちの時期が近づき、色々な不

安があると思います。けれども、子ども達の中

にある神様からの贈りもの「∞」を信じ、その

成長を見守り、サポート  してあげていただ

ければと思います。 

我が家の長男への神様から贈り物は「初段」?

「初段に向けて頑張る心」??頑張ってサポート

しようと思います。 
 

 

 



 

４ 

 

西宮･宝塚ＹＭＣＡリーダー会 中川
なかがわ

 茉莉乃
ま り の

さん 

いつもご支援ありがとうございます。 

２月の野外活動でトムソーヤでは神戸・須磨の月見山

という所へ行き、山遊びをしてきました。私のグループ

では落ち葉のたくさんある広場で走り回ったり、自分達

で拾ってきた木などを火をつけておやつを作ったりと子

ども達と自然の中で思いきり遊んできました。険しそう

に見える 岩山を子ども達が自ら登ってみたいと思って 

挑戦し、登りきった時の子どもの顔は達成感で 輝いて

見えました。そういう表情を見ると私達もリーダー活動

をさらに頑張っていこうと励みになります。３月には１

年の締めくくりとなる例会や例会キャンプがあります。

子ども達が１年間 YMCA での活動をしてきて楽しかっ

たと感じられるような活動をしたいと私達は意気込んで 

います。 

またスキーキャンプやファミリープログラムなどの活

動もあります。これからも子ども達の 輝く姿を引き出

せるように活動していきたいと思っています。 
 
 
 
 

西宮ＹＭＣＡ 三島浩司メン 

 

「小学1年生の壁」。皆様ご存知でしょうか。これは、

小学校に入学する子どもを持つ共働きの親にとって大き

な悩みとなっています。保育園と学童保育に携わってい

るＹＭＣＡでも保護者の方々の切実な思いが伝わってき

ます。 

西宮ＹＭＣＡ保育園は、朝7時半から夜7時まで子ど

も達をお預かりしています。西宮市の 学童保育は、放

課後から夕方5時まで。西宮ＹＭＣＡが指定管理者とし

て運営している用海育成センターは、夕方6時までの延

長がありますが、春休みは朝 9 時からのスタートです。

3 月31 日まで保育園に登園していた子ども達は、あく

る日の4月1日から育成センターへ登所することになり

ます。保護者の勤務時間によっては、一人で戸締りをし

て出かけ、鍵を開けて帰宅しなければならなくなるので

す。祖父母やご近所、兄弟姉妹等の力を借りたり、ファ

ミリーサポートや短時間勤務などの社会システムを活用

さたりと色々と工夫されていますが、仕方なく退職され

る保護者の方もいらっしゃいます。様々な事情で退

職や何らかの工夫ができない場合は、結局一番の弱

者である子ども達に大きな負担がかかってしまい 

ます。これが「小学1年生の壁」です。 

子ども達のためにも、なんとかこの壁を乗り 越

えられるよう、社会全体のシステムの改革や ＹＭ

ＣＡでの新しい支援ができないものかと 思ってい

ます。子ども達のいのちが光り輝くためにも・・・。 
 

１．西神戸ＹＭＣＡ保育園（学園都市）まもなく開園 

 ２月２日、神戸ＹＭＣＡとして3園目となる「西

神戸ＹＭＣＡ保育園」が入居するビルの竣工式が行

われました。その後、2 月21 日には、新園の献館

式、及び、ＹＭＣＡ保育園開設 20 周年記念式が開

催されました。神戸市や地域の保育関係者や住民代

表、建設業者等、多くの方々が新園の開園とＹＭＣ

Ａ保育園 20 周年をお祝いしてくださいました。こ

の「西神戸ＹＭＣＡ保育園」の名称には、地域の子

ども達のためにと神戸・長田の地にの創られた神戸

ＹＭＣＡ最初の保育園の歴史を次代に繋げ、子ども

達を支え続けて行き たいという願いも込められて

います。 

4月1日より、新しい園児を迎えて正式に開園し

ます。ご支援よろしくお願いいたします。 
 

２．第6回子ども巡回絵画展、開催 

 2月7日～15日、第6回目を数える日・中・韓・

タイ・米の5カ国の子ども達による平和のための絵

画展が、原田の森ギャラリーにて開催されました。

今年は、シアトルＹＭＣＡに代わってセントルイス

ＹＭＣＡの参加でしたが、5 つのＹＭＣＡから子ど

も達の絵が集められました。初日の7日にはオープ

ニングイベントとして、各国の文化紹介などが行わ

れ、西神戸ＹＭＣＡ幼稚園の子ども達をはじめ、

150 名を超える多くの方々が出席してくださいま

した。 
 

３．各種大会、開催 

 2 月14 日、須磨の総合運動公園で、オール神戸

のサッカー交歓会が開催され、100名を越すメンバ

ーが、日頃の練習の成果を競いました。  

2月15日、三宮会館で、第43回全国ＹＭＣＡ

社交ダンスクラブ交歓会が開催され、熊本、広島、

関西各地、名古屋等のＹＭＣＡから約 80 名のメン



 

５ 

バーが集り、パフォーマンスを交歓されました。 

2月15日、県立文化体育館のプールで、中日本地区Ｙ

ＭＣＡ水泳大会が開催され、200名を超える子ども達が

集り、スピードを競い、交わりの時が持たれました。 

 

４．維持会員のつどい～落語の会～、開催 
 2 月21 日、神戸ＹＭＣＡチャペル、及び、  サイ

コー亭にて開催されました。前職は郷土資料館の学芸員

という林家染左さんによる、普段余り伺えない落語やお

囃子についての 解説も伺い、「伝統文化としての落語」

にも触れることができました。チャペルに高座を組み、

下座（げざ）の方のお囃子もある本格的な雰囲気で本物

の寄席と見間違うような中、生で観る臨場感溢れる落語

に参加された 70 名余り皆さんは、大いに笑い、盛り上

がっておられました。 

また、落語の後、サイコー亭にて出演者を囲む会も行

われ、和やかな雰囲気の中、演者と身近に話すことがで

き、楽しい時間を過ごしていただきました。 
 

５．今後の予定 

１）西宮・宝塚ＹＭＣＡユースリーダー卒業感謝礼拝 

今年度は、宝塚ワイズメンズクラブメンバーでも あられる

辻建牧師のご厚意により、夙川東教会にて行います。平日の

昼間ではありますが、ご出席いただければ幸いです。 

日 時：３月１１日 13:00～14:00 

場 所：日本基督教団 夙川東教会 
 

２）第２６回タイワークキャンプ 
今年で 26 回目となるタイワークキャンプの出発日が近づき

ました。今年は、西宮・宝塚リーダー会より１回生女子リー

ダー１名、2回生女子リーダー1名、計2名が参加いたしま

す。全体では 13 名のリーダーの皆さんが事前研修等、着々

と準備を 進めております。帰国後は、また例会でご報告い

ただきますのでご期待ください。 

日 程：3月13日～26日 
 

３）西宮ＹＭＣＡ保育園卒園式 
今春は、17名の子ども達が西宮ＹＭＣＡ保育園を巣立ってい

きます。お覚えいただき、祈りに加えていただければ幸いで

す。 

日 時：３月１８日 10:00～ 

場 所：西宮ＹＭＣＡ保育園3階ホール 
 

４）西宮・宝塚ＹＭＣＡ春のファミリープログラム 
6月の野外料理に続く第2弾。今回は、「夙川クリーン大作

戦～家族で一緒に考えるエコ～」として、夙川沿いのゴミ拾

いと共に、ＹＭＣＡでのお餅つきもあわせて計画しています。

ぜひご参加ください。 

日 時：３月２０日 10:00～14:30 

場 所：夙川沿い遊歩道、及び、西宮ＹＭＣＡ 

参加費：おとな（中学生以上）１，０００円 

こども（小学生）    ５００円 

トピックス・とぴっくす⑪ 
        廣瀬 一雄メン 

 小生は現在動物行政の仕事に携わっております

が、環境省が所管している「動物の保護及び管理に

関する法律」とは、を前回に続いて紹介しましょう。 
② 概要 
 ３．動物の飼い主の責任 
 動物の飼い主は、命あるものである動物の所有者
としての責任があります。動物の種類や習性などに
応じて適正に飼い、動物の健康と安全を守るととも
に、動物が人に危害を加えたり、糞尿や毛などで周
囲に迷惑を及ぼすことがないよう努めなくてはな
りません。また、むやみに繁殖させることのないよ
うに、不妊去勢手術などをすること、動物どうしや
動物から人にうつる病気〔感染症〕の知識をもち予
防に注意すること、動物が自分の所有であることを
明らかにするために標識をつけることに努めなく
てはなりません。 

編集後記 ブリテン委員長 廣瀬 一雄  

２月１４日は舞子ビラでの学園都市クラブの１５

周年、その翌日の２月１５日は三田市民センターで

さんだクラブの第１６回バレンタインコンサートが

盛大に催されました。そしてこれらの前後には六甲

部各クラブの例会に於いて、次期理事キャビネット

一員の小野メンらの皆さんにより３月１４日に開催

の鈴木次期理事支援のチャリティコンサートお誘い

の熱心なアッピールがありました。ぜひ皆さんでお

支えしましょう。 

３月７日・８日には次期会長・主査研修会が催さ

れます。浅野次期会長・浜次期メネット主査さん、

ご苦労様です。 

また３月２１日には六甲部の第二回評議会が神戸

YMCA で山口部長のもと開催されます。会長、役

員だけでなくみんな揃って参加しましょう。 

二月二十日の第一例会報告と理事通信の一部を併

せて三月ブリテンパートⅡとして作成しましたので

ご一読ください。 
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    ドライバー 小野 勅紘メン 

藤原 百合子ウィメン 

  
２月例会は例年ＴＯＦ（Time Of Fast）） 

の月で食事なし。最初に３月１４日からタ 

イワークキャンプに参加の西宮ユースリー 

ダーから参加の決意が発表され、ワイズ全 

員で旅路の安全を祈り激励した。聖句朗読 

は再入院後退院間もない堤一幸メン。 

 さて、今月のメインスピーカーは神戸ポー 

トクラブの細見俊雄メン。細見メンはＮＰＯ 

「ＷＡＴ神戸」でエコ活動を推進されておら 

れ昨期から始まった地域奉仕・環境事業の担 

い手として期待されています。沢山のデータ 

網羅のパワーポイントの中から、ポットの使 

い方や、二重扉の使い方で市販の梱包緩衝材 

（通称プチプチ）を張っての断熱効果や、白 

熱電灯を使う上でワット数を落とす節約法、エア

エアコンのフィルターの不織布の取替えや、 

換気口は普段は段ボールで塞いでいても問 

題ないことなど、時々の問い掛けて解答者 

には受講票をその都度手渡し、家庭で簡単 

に出来るエコ活動を熱心に説明頂いた。終 

了時に２０人以上集めてエコ活動について 

の啓蒙活動には１５，０００円（５０，００ 

０円は誤り）の補助金の内６，０００円を西 

宮クラブのニコニコ献金に提供いただいた。 

解説の後、質問があり拍手で感謝した。 

 今月の誕生日祝いはＹＹフォーラムで抜 

けた１月と合わせて１２人のラッシュ。１ 

月はお目出たい１日生まれの廣瀬、濵崎両 

メンが揃い、５日三島メネット、阪根メン、 

１０日濵メネット、１１日小田メン（神戸 

ポート）、１２日に伊藤メン（元広島）、２ 

０日に山口メン、２月に入って３日小野メ 

ン、１９日に丹羽メン（神戸ポート）、２１ 

日に山本メンの皆さん。小野ドライバーの 

仕立てでいつものスプーンではなく、変 

わった品々が贈られた。代表して山口メン 

が６４歳の感想を述べられた。 

 その後、濵会長からＹ’s ユース、三島主 

事からＹＭＣＡ報告があった。直近では２ 

１日維持会員の集い、２４日会長・次期会 

長と総主事の懇談会、２８日午餐会、１日 

は山本メンよりＬＤ教育ＯＢ会への協力依 

頼、３月７－８日次期会長・主査研修会 

（浅野次期会長、濵次期メネット主査が参 

加）、２０日はファミリープログラムが第一 

例会と兼ねる報告が浅野実行委員長より補 

足があり、夙川クリーン大作戦が行われる。 

 またＢＦの使用済み切手、ＣＳファンド 

としての年賀切手の提供へのお願いがあっ 

た。今年の当選番号は「４６」と「９４」 

。年賀はハガキを見て頂いて、３月末迄に 

お寄せ下さい。濵会長から「ワイズ読本」 

購入の報告があり配布された。 

神戸ポートクラブ丹羽実行委員長はじめ 

皆さんからこの３月１４日に計画されてい 

る次期西日本区理事支援コンサートのアピ 

ールが行われました。皆さんどうぞご支援 

頂きますようコンサートにお越し下さい。 

小野メンから遅れている６０年史の原稿 

依頼があったが後日正式にお願いするとの 

こと。今月のビジターの森次期メネット主 

任、初めて参加の伊藤メンよりアピールと 
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挨拶があった。伊藤メンは広島から大阪に転 

勤して途絶えているが、西宮に再入会のお勧め 

めをしているがお仕事が超多忙でこの日もす 

ぐ会社に戻られた。濵会長からは東野洋子さ 

んが出された「あぶあぶあの風」の本が販売 

された。藤原ドライバーの手際のいい進め 

方で、急ぎ足であったが、珍しく時間より早く 

く終了した。閉会後ゲスト、ビジターを囲 

んで夙川駅前の葉音で懇親会を持ちました。 

参加者は浅野、足立、岩田、小野、佐野、 

清水、堤、長井、馬場、濵、濵崎、廣瀬、 

藤原、三島、武藤、山口、山本の各メン。 

宮地、山口、山本の各メネット。足立、阪 

根メンはメークアップ。ゲストは細見メン、 

伊藤メン（元広島）、ビジターは森、山本各 

メネット（（神戸ク）、丹羽、小田、山崎各メ 

ン（神戸ポートク）、多胡ウィメン（宝塚）、 

杉村メン（さんだ）、ユースリーダー１名の 

皆さん。計２８名。

訂 正  メネット 

３名 ４名 浜

メネット 

計  ２

８名 ２

９名             

(出席率：

８５．７１％) 

2009年 3月号 ワイズメンズクラブ国際協会

西日本区 理  事  通  信 

西日本区理事 佐藤 典子 

理事主題  「思いやりを持ってワイズラ

イフを！」 わかち合いは微笑みをもって  

“Enjoy s life with Consideration!”      

- Share with a smile ‐ 

春の日差し軽やかな季節となりました。

皆さまにはお変わりなくお過ごしのことと

存じ上げます。日々ワイズダムへご奉仕い

ただき感謝申し上げます。 

さて、3

月 7-8 日

には次期

会長主査

研修会を

開催いた

します。

多くの次

期会長・主査の皆さんにご参加いただき、

その準備もＬＤ委員会によって進められて

おります。次年度へ確実にバトンを渡せる

ように皆様とともにたゆまない活動を続け

て参りましょう。2 月 20-22 日、韓国に

て ア ジ ア エ リ ア の Ｍ Ｙ Ｃ （ Midyear 

conference）が開催されました。その会議

において次々期アジア会長に高田一彦ワイ

ズ（横浜クラブ）が選任されました。2010

年横浜での国際大会は、藤井ＩＰと高田Ａ

Ｐの年度となります。 

後期には新クラブの設立総会やチャータ

ーナイトが予定されております。また、ク

ラブでも新入会員への取組をお聞きしてい

ます。西日本区 2000 に向かってＥＭＣの

情熱を持ち続けましょう。多くのフェロー

ワイズメンを誕生させ、私たちのより良き

社会への活動の力としましょう。 

今期も残すところ 4 ヶ月となりました。

当初の目標に向けてともに進んでまいりま

しょう。 

 


